## FRANCHESSE

## Petit déj'communautaire au Chuchal



AU CHUCHAL. Le monde socio-économique du Bocage bourbonnais s'est retrouvé mardi à l'invitation de la communauté de communes.

Les forces socio-économiques que fédère Sébastien Vuilbert, le directeur général adjoint en charge de l'activité économique au sein de la communauté de communes du Bocage bourbonnais, se sont retrouvées, mardi dernier, à Franchesse, dans les locaux du Chuchal.

Une cinquantaine d'entrepreneurs du territoire se sont retrouvés pour échanger, accueillis par Christelle Pontonnier, la propriétaire du lieu (\*), par Ludovic Chaput, vice-président de la communauté de communes, par Sébastien Vuilbert et Élodie Prévost, animatrice du lieu unique d'accueil, par Christine Prieur, maire-adjointe de Franchesse.

Ils ont accueilli égale-

ment Véronique Carré, la directrice départementale de l'Emploi, du Travail, des Solidarités et de la Protection des populations, venue représenter Pascale Trimbach, la p réfète de l'Allier.

Cette manifestation itinérante est organisée chaque mois depuis février 2022 de façon à faire découvrir chaque commune et à promouvoir chaque activité.

Au-delà du partage de la tasse de café et de la viennoiserie locale, ce moment de convivialité permet de présenter pour les nouveaux arrivants et d'élargir ses connaissances.

(\*) Le Chuchal n'est ouvert que sur réservation, pour des groupes à partir de dix personnes.